

UN MOIS  
UN PORTRAIT

## THIERRY FRONTIN ET FRÉDÉRIC TRESSIÈRES # 12

Commune de Cassagnes-Bégonhès



### > Présentez-vous en quelques mots ?

F : Bonjour, je suis Frédéric. Originaire d'Albi, j'ai passé mon enfance sur la ferme de Lariès à Cassagnes, exploitation d'où était issu mon grand-père maternel. Aujourd'hui, j'ai créé avec Thierry l'atelier d'Agriviande en 1996 dans l'idée de distribuer la production du cousin de la ferme de Lariès Jean-Marie Bousquet.

T : Bonjour, moi c'est Thierry. Je suis originaire du sud Aveyron, de Millau. J'ai 48 ans. J'ai fait une école de commerce sur Rodez. Par le biais de Frédéric, j'ai rejoint le projet commun d'Agriviande en 1996. C'est de là qu'est née l'histoire ; par goût du commerce et ce côté épicurien que j'aime beaucoup.

### > D'où êtes-vous originaires ?

F : Né à Albi avec de fortes attaches en Aveyron puisque ma maman est issue de Cassagnes, de la famille Bousquet. J'ai passé mon enfance sur l'exploitation familiale.

T : Originaire de Millau, je suis venu sur Rodez au moment des études. En fait, j'ai maintenant passé plus de temps sur Rodez qu'à Millau, je me sens totalement ruthénois. J'habite à Comps Lagrand-ville.

### > Depuis quand êtes-vous implantés à Cassagnes ?

T : Nous sommes implantés à Cassagnes depuis 2002, dans le bâtiment à côté de l'aérodrome où nous avons commencé les découpes de viandes et la livraison de nos clients.

### > Comment avez-vous choisi votre métier ?

F : J'ai passé mon enfance sur l'exploitation familiale, fan du monde agricole et de l'élevage bovin. Si j'avais pu, je serais paysan. Mais c'était compliqué si on était pas fils de paysan de trouver une exploitation, il y a 25 ans. Donc une activité en étroite collaboration avec l'exploitation familiale : la commercialisation de la production de la ferme. Voilà l'idée initiale.

T : Le choix du métier est passé d'abord par le commerce. Puis l'association s'est faite naturellement avec Frédéric. Et puis ... j'aime bien manger, j'aime la viande : c'est un mariage parfait !

F : C'était la création de l'entreprise, avec Thierry on a vendu nos lers colis de viande. Même s'il n'est pas venu pour le produit mais pour la commercialisation, les affinités se sont créées et nous avons développé Agriviande ensemble. Et on ne s'est plus quitté depuis 25 ans.

### > Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

T : Frédéric ! (rires). Pour moi c'est le commerce et la qualité de ce qu'on fait, l'image qu'on représente à travers nos circuits courts de vente.

F : Le commerce et aussi les notions de croissance et développement. C'est ça qui est excitant dans notre métier, pouvoir développer l'activité, vendre de + en + de produit, côtoyer de + en + de gens ; ça c'est la fibre, étroitement liée à nos produits de terroir. Avant tout, on est tous les 2 amoureux de notre terroir ; encore plus que de nos produits. On est contents de les valoriser.

T : Et puis quand on regarde dans le rétro, le parcours fait est intéressant : faire grandir l'entreprise, les circuits de distribution, la création d'emploi avec une 30aine de personnes sur les 3 sites Agriviande, Lagastou et Monts Lagast. C'est un projet global fort sympathique.

### > Avez-vous une passion en dehors du travail ?

T et F : On en a plein des passions !

F : En 1 la famille, en 2 l'automobile, en 3 le vélo !

T : Un peu dans le même ordre évidemment, puisque la famille c'est important, j'ai 2 enfants. Je suis aussi passionné de sport en général. J'ai besoin de m'évader le week-end pour aller faire du sport.

F : Avec une petite particularité, quand même...

T : Oui... le foot !! Mais aussi le VTT et la course à pied avec madame.

### > Carotte ou lapin ?

T et F (en même temps) : Carotte !

### > Vous êtes plutôt sucré ou salé ?

T et F : Salé !

### > Votre recette de cuisine préférée ?

T : Y'en a trop !! Y'en a trop trop !!!

F : C'est compliqué ça ! Pas un produit comestible ? Une recette ! Allez, vas-y je te donne la primeur !

T : Y'en a tellement !!... Je ne sais pas....

F : Une bonne daube, une bonne blanquette ! (rires) Pense à ta maman ou à ta belle mère !!

T : La ratatouille de Rose-Marie !

F : Voilà, la ratatouille de Rose-Marie, ça c'est le top ! Je suis bien d'accord avec lui.

T : Voilà et aussi les pâtes de mamie "monsé" ; ça c'est un petit clin d'oeil pour les enfants, moi j'aime tout !

# MERCI À THIERRY ET FRÉDÉRIC !

AMBASSADEURS DE PRODUITS FERMIERES  
À CASSAGNES-BÉGONHÈS